
Giulianova. Covid-19: 56 nuovi contagi e 66 guariti

Covid-19

Il Comune di Giulianova diffonde i nuovi dati sui cittadini giuliesi
positivi al Covid-19, contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal
Siesp della Asl di Teramo.

Dal 24 febbraio al 01 marzo si registrano in città:
– 56 nuovi contagi
– 66 nuovi guariti
– 1 decesso

Ad oggi il numero totale di cittadini positivi al virus è 150, di cui 4
ricoverati in ospedale. L’elenco fornito dalla Asl è in continuo
aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero
di guariti.

Al prossimo bollettino sanitario, che verrà diramato venerdì 5 marzo, sarà
allegato un grafico relativo all’ andamento dei contagi.

Al fine di limitare le occasioni di possibile contagio il sindaco Jwan
Costantini invita i cittadini al rigoroso rispetto delle prescrizioni anti
contagio, attraverso l’uso costante della mascherina e la pratica del
distanziamento sociale.

Tavolo di confronto sulla pesca ed il rilancio del mercato ittico
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tavolo di confronto con federpesca e UILA pesca

L’incontro con Federpesca e UILA Pesca si è svolto alla presenza del
consigliere regionale Cardinali, del sindaco Costantini e dell’assessore
Giorgini

Questa mattina il sindaco Jwan Costantini e l’assessore Paolo Giorgini
hanno incontrato in Municipio il consigliere regionale Simona Cardinali ed
i responsabili di Federpesca e UILA Pesca, rispettivamente Vincenzo
Staffilano e Flaviano Di Giosafat.

Sul tavolo di confronto tra istituzioni regionali, amministrazione
comunale, federazione e sigla sindacale del settore pesca, il rilancio del
mercato ittico e le esigenze del comparto giuliese.

“Ringrazio il consigliere regionale Cardinali per l’attenzione riservata al
comparto pesca del nostro territorio – dichiara il primo cittadino- e
perché si farà portavoce in Regione delle problematiche dei pescatori.
Stamattina, insieme all’assessore Giorgini, abbiamo partecipato ad un
proficuo tavolo di confronto con i responsabili regionali e provinciali di
Federpesca e UILA Pesca, Staffilano e Di Giosafat sul rilancio della
nostra struttura mercatale. Sarà nostra premura organizzare presto un
tavolo tecnico con le istituzioni regionali, il presidente dell’Ente Porto
Fabrizio Ferrante, i rappresentanti del settore pesca al fine di
presentare i progetti che girano attorno alla rinascita del mercato
ittico. Tra questi, su proposta di Federpesca, la realizzazione di una
piattaforma telematica per la razionalizzazione delle risorse e della
vendita”.

“Un tavolo di confronto che mette in risalto l’importanza del lavoro
sinergico tra Regione, Comune di Giulianova, federazione e sigle sindacali
del settore della pesca – dichiara il consigliere Cardinali – che si
prefigge di rilanciare il mercato ittico giuliese e raccogliere le
necessità di un’importante realtà produttiva del nostro territorio. Sarà
mia premura, inoltre, riportare all’assessore regionale delegato al
settore, Emanuele Imprudente, le richieste avanzate da Federpesca e UILA
Pesca”.

In allegato foto con il consigliere regionale cardinali, il sindaco
Costantini, l’assessore Giorgini, i responsabili di Federpesca e Uila



Pesca, Staffilano e Di Giosafat.
Le immagini sono libere da diritti per l’uso editoriale.

Questa mattina benedizione della nuova statua di San Pio

benedizione san pio (3)

 

 

GIULIANOVA – Si è svolta questa mattina alla presenza del parroco Don Ennio Di Bonaventura  la benedizione ed il
posizionamento della nuova statua di San Pio nella teca sul lungomare sud vicino all’ingresso del campeggio Tam Tam.

Alla cerimonia erano presenti i membri del Comitato di Quartiere, alcuni fedeli ed il Sindaco Jwan Costantini .

“Abbiamo pregato anche per colui che ha vandalizzato l’immagine del Santo – affermail parroco Don Ennio – ma c’è da dire
che grazie all’artista Monica Segaletti la statua sarà restaurata e recuperata, insieme alle altre due poste nella teca”.

“Condanniamo l’atto sacrilego perpetrato da mano ignota a discapito di un simulacro religioso – dichiara il Sindaco Jwan
Costantini  – e al contempo ci congratuliamo con il  Comitato di Quartiere Annunziata, portavoce dei valori di unità e
generosità dell’intera comunità. In particolar modo ringraziamo una concittadina che si è subito premunita di acquistare una
nuova statua di San Pio, da collocare all’interno della teca situata sul lungomare sud”.

“Dal momento che siamo venuti a conoscenza dell’accaduto – dichiara il Presidente Sandro Brandimarte – grande è
stata l’indignazione nel Quartiere, ma altrettanto grande è stata la solidarietà e l’unione. Ringraziamo la fedele che ha
donato la nuova statua ed anche tutti coloro che si stanno adoperando per rimette a posto la teca”.
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CONSIGLIO COMUNALE: LA SAGA DELLE IPOCRISIE … CIVICHE

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Nel Consiglio Comunale del 26 febbraio, nella discussione dell’o.d.g. presentato dal Cittadino Governante con richiesta delle
dimissioni del sindaco pro-tempore, la maggioranza consiliare, già civicae mutata in forme contrarie alla volontà
popolare dei giuliesi, ha messo in onda uno spettacolo indecente, in cui ogni rappresentante delle liste d’appoggio ha
letto il proprio “compitino” ispirato dal sindaco, approdato “con tutti gli onori”, nella Lega.

 

Ai  cittadini  vogliamo  evidenziare  alcune  semplici  ma  drammatiche  verità,  ben  illustrate  dai  consiglieri  di
opposizione, compresi i due consiglieri “originali” della Lega, a cui non si può che riconoscere, con il loro voto di assenso alla
Mozione del CG e la ferma richiesta di dimissioni del sindaco, onestà intellettuale e coerenza:

Il sindaco pro-tempore, con una “lista civica”, ha chiesto agli elettori, nel1.
ballottaggio elettorale, un voto contro la Legaed il suo sovranismo,
nel nome dell’antifascismo e, in tal senso ha attratto, in modo subdolo,
anche i consensi di tanti cittadini di area centro-sinistra (che gli hanno
permesso di vincere!!);
I  rappresentanti  “originali”  della  Lega  sono  stati  sconfitti  sul  campo2.
per  soli  59  voti  (non  sottoposti  a  verificazione,  come  era
necessario!!),  oggi  bypassati,  “cacciati  a  pedate”,  sfiduciati  dallo
stesso  partito  (Lega)  per  cui  si  erano  lealmente  battuti  nelle  elezioni
amministrative del 2019;
Il  sindaco  ha  motivato  la  sua  scelta,  affermando  che  permetterà  la3.
realizzazione  di  una  “filiera  unica”  (es.  regionale,  provinciale  e
comunale),  funzionale  a  ricevere  appoggi,  attrarre  finanziamenti  e  favori
per  la  città,  concetto  ribadito  dal  segretario  regionale  della  Lega  in
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un’intervista.  Ovvero,  quelli  che  si  definiscono  falsamente  “il
nuovo”,  ripropongono  ancora  oggi  nel  2021!!un  aberrante  ed
arretrato concetto di gestione della cosa pubblica,  clientelare e
poco trasparente che si pensava ormai superato da tempo per gli
evidenti guasti che ha creato al Paese.
La partecipazione al voto contrario all’o.d.g. del Sindaco, è un fatto,4.
anche sul piano etico, molto scorretto, in quanto direttamente coinvolto. I
cittadini giudichino tale comportamento, in contrasto peraltro con
le normative vigenti;
Tutti i consiglieri comunali di maggioranza hanno votato contro la richiesta5.
di dimissioni del sindaco pro-tempore, sostenendo la scelta di aderire alla
Lega, quindi anche loro hanno partecipato all’inganno consumato
nei confronti degli elettori.  A ciò si aggiunga che un assessore, già
civico,  ha  promosso  le  trattative  con  la  Lega.  Ovvero  un  inganno
premeditato agli elettori!!

Questa  “saga  di  ipocrisie”,  si  è  svolta  in  Consiglio  Comunale,  a  “porte  chiuse”,  impedendo  ai  rappresentanti
dell’informazione di poter svolgere il proprio lavoro, pur rispettando rigorosamente i protocolli sanitari. Un atteggiamento
che non ha precedenti nella nostra città, da sempre rispettosa dei principi della corretta partecipazione ed informazione ai
cittadini. Una vicenda chedimostra il degrado culturale ed etico in cui si è caduti stigmatizzato da un comunicato
del Sindacato Giornalisti  Abruzzesi,a cui il  sindaco dovrebbe semplicemente chiedere scusa!!!  senza accampare
tardive e ridicole motivazioni.

Il 26 febbraio 2021, passerà alla storia della nostra Città come una data in cui la volontà popolare è stata
disconosciuta, mortificata, per questo motivo, con più forza e impegno, la difenderemo dall’assalto delle lobby partitiche
e delle ambizioni dei “praticoni” e ci batteremo sempre per affermare i sani principi di democrazia e partecipazione a cui i
giuliesi si sono sempre ispirati.

Il Cittadino Governante, Movimento 5 Stelle, Rifondazione Comunista, Articolo Uno, Partito Comunista Italiano,
Sinistra Italiana, Partito Socialista Italiano, Indipendenti di Sinistra.

Giulianova, 01/03/2021

Liceo  CurieMedaglia  d’argento  alle  Olimpiadi  di  informatica  a
Squadre
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Nella mattinata di
sabato 26 febbraio,  si  è  svolta  in  modalità  online la  cerimonia  dei  premiazione della  XII  Edizione delle  Olimpiadi  di
Informatica a Squadre, la squadra CURIE TEAM del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova, composta da Lorenzo Massi (5B),
Buda Pandeli (5B), Raffaele Fuina (5B), Alessandro Illuminati (5D) e Michael Alessandro Monticelli (3L), ha vinto la medaglia
d’Argento alla finale Nazionale. Il  referente del progetto, il  prof. Giuseppe Bizzarri ricorda che quello ottenuto è un grande
successo che si ripete negli ultimi anni e che “al termine di un campionato faticoso ma al tempo stesso divertente, svolto
nell’arco di  tutto il  primo quadrimestre,  li  ha visti  raggiungere il  2° posto nella classifica finale nazionale.  I  nostri  studenti
hanno dimostrato in tutta la competizione forte motivazione, passione e dedizione, che sono state ricompensate dal grande
risultato.”

“Il  Liceo  Curie  è  una  scuola  proiettata  verso  il  futuro  che  forma  studenti  preparati  per  le  successive  sfide  in  campo  sia
lavorativo che universitario” dichiara soddisfatta la Dirigente Scolastica prof.ssa Silvia Recchiuti “Per loro sono le prime
sfide, che oggi sono scolastiche e domani diventeranno sfide di vita”

LINK della premiazione:

https://www.youtube.com/watch?fbclid=IwAR2B3ugQrbA0-sM81pAE7KhjYAWWd3zKkOAXfyzoUXu0afSXNI04x-uII3A&v=kGC_
w8wbFhM&feature=youtu.be)
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Giulianova. Lunedì primo marzo, benedizione della nuova statua di
San Pio

benedizione statua – nuova statua

benedizione statua – statua decapitata

 

 

GIULIANOVA – Si svolgerà lunedì mattina alle ore 10.00 la benedizione ed il posizionamento della nuova statua di San
Pio  nella  teca sul  lungomare sud vicino all’ingresso del  campeggio Tam Tam e la  cerimonia sarà officiata dal  parroco del
quartiere Don Enio Di Bonaventura.

Circa un settimana fa dei vandali hanno decapitato la statua del santo suscitando sdegno negli abitanti del quartiere.

“L’unione del nostro quartiere è tangibile – dichiara il Presidente Sandro Brandimarte – infatti, poco dopo la nostra
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denuncia sui social una fedele ci ha donato una nuova statua del santo. Inoltre, molti residenti si sono già proposti nel
rimettere a posto e rinnovare la teca”.

 

Nei giorni scorsi membri del Comitato hanno messo in sicurezza la teca per scongiurare futuri atti vandalici.

La cerimonia si svolgerà nel rispetto di tutte le normative anti-Covid e verrà trasmessa in diretta nella pagina Facebook
“Comitato Quartiere Annunziata”.

COMUNICATO GRUPPO CONSILIARE “AL CENTRO DELLA CITTA’“

AL CENTRO DELLA CITTA’ GIULIANOVA

Proprio ieri si è formato un coordinamento civico, ideato dagli assessori Di Marco e
Giorgini e al quale hanno aderito numerosi consiglieri; tuttavia nel comunicato
stampa non si comprendono le ragioni di questa scelta, tanto più che ciascun gruppo
continuerà ad esistere in Consiglio in maniera autonoma. Riteniamo dunque di dover
dare risposta per evitare che si possa pensare che il gruppo “Al Centro della Città” non
faccia più parte di questa maggioranza non avendo aderito a tale progetto e
ribadiamo, come in più occasioni abbiamo già fatto nei comunicati precedenti, che
continueremo ad essere liberi ed autonomi nell’esprimere ciò in cui abbiamo creduto
sin dall’ inizio di questa esperienza sposando il progetto civico presentato nella
candidatura dal Sindaco Costantini. In merito all’adesione di quest’ultimo alla Lega,
riteniamo che abbia palesato a tal proposito la sua vicinanza ad una forza politica di
destra e della quale lo stesso non ha mai fatto mistero di appartenere visto il suo
trascorso. Appoggiamo dunque il nostro sindaco e chiediamo a gran voce che questa
Amministrazione continui ad impegnarsi sui temi emergenziale del COVID e nel piano
di ricostruzione del tessuto socio-economico dilaniato dalla pandemia, attuando idee
concrete che diano riscontro oggettivo ed immediato alle famiglie e alle categorie in
difficoltà. Rivolgiamo questo accorato appello soprattutto agli assessori tecnici
Di Candido e Verdecchia affinché continuino ad occuparsi della cosa pubblica fino alla
fine del mandato. C’è qualche consigliere-scudiero che preferirebbe noi tacessimo e
che respira sereno solo in nostra assenza; bene, noi ci siamo e ci saremo per quelle
scelte amministrative che siano serie e tengano in considerazione gli interessi dei
deboli. Continueremo anche quando l’impegno sarà perseguito con strumenti più
organizzati.
AL CENTRO DELLA CITTA’
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Consigliere Antonella Guidobaldi

CONTROLLI E SANZIONI DELLA GUARDIA COSTIERA DI GIULIANOVA
A  TUTELA  DELLA  SICUREZZA  DELLA  NAVIGAZIONE  E
DELL’AMBIENTE

Guardia Costiera

Guardia Costiera

 

La Guardia costiera non cessa la sua attività di controllo in mare e lungo il litorale di giurisdizione volta a garantire legalità e
sicurezza nelle diverse materie di propria competenza.

Dopo una serie di controlli svolti in materia di pesca e di verifiche avvenute nei giorni passati che hanno dato, al momento,
esito regolare, si è proceduto, nell’ambito di un’uscita via mare della dipendente motovedetta CP706, al controllo di diverse
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unità da diporto ed alla verifica delle attività di pesca, con particolare attenzione al rispetto delle zone e degli orari previsti.
In particolare, è stato sanzionato nei pressi della piattaforma petrolifera “Giovanna”, tra Pineto e Roseto degli Abruzzi, il
conduttore di un natante per sosta in area interdetta alla navigazione e per mancanza del titolo abilitativo previsto, in
quanto lo stesso – in possesso della patente nautica entro le 12 miglia –  si trovava a navigare ad una distanza di circa 20
miglia dalla costa. Elevati due processi verbali per un totale di oltre 2.800 euro.

Nell’ambito del controllo, invece, attraverso i sistemi di monitoraggio della sala operativa di questo Comando, è stato
appurato da parte di un motopesca l’ingresso e l’uscita dal porto di Roseto senza le previste comunicazioni; anche in questo
caso il Comandante dell’unità da pesca è stato sanzionato per inosservanza dell’ordinanza emanata dell’Autorità Marittima
con apposito processo verbale di euro 2.000.

I controlli in mare ed ai punti di sbarco continueranno anche nei prossimi giorni, mentre proseguono anche le attività di
verifica  sotto  il  profilo  ambientale  nell’entroterra  teramano  per  le  verifica  sia  in  materia  di  scarichi  non  autorizzati
ovvero  di  gestione  dei  rifiuti.  Da  evidenziare  un’importante  attività  svolta  lo  scorso  dicembre  da  parte  del  personale  del
Nucleo  operativo  ambientale  della  Guardia  costiera  di  Giulianova  che  ha  portato  all’individuazione  di  diversi  illeciti
amministrativi oltre che penali nei confronti di una pelletteria nell’entroterra teramano.

Nel  dettaglio,  a  seguito  di  un’intensa  attività  di  ispezione  del  sito  in  parola,  sono  state  contestate  violazioni  che
prevedono sanzioni  amministrative  da un minimo di  2.000 ad un massimo di  10.000 euro per  il  mancato
aggiornamento  del  registro  carico/scarico  rifiuti  e  da  6.000  a  60.000  euro  per  la  mancanza  di  autorizzazione
all’immissione in pubblica fognatura degli  scarichi  domestici;  inoltre è stata redatta apposita notizia  di  reato avendo
riscontrato  uno  smaltimento  illecito  di  rifiuti  derivanti  dal  lavaggio  delle  attrezzature  impiegate  per  la
lavorazione delle pelli.  Nel  dettaglio,  è stato rinvenuto uno scarico non autorizzato attraverso il  quale il  rifiuto prodotto
veniva, a discrezione, smaltito in una vasca ovvero nel canale delle acque bianche, poi a sua volta recapitante in un fosso.
Sono  state  altresì  informate  le  Autorità  locali,  competenti  a  vario  titolo,  per  le  eventuali  successive  azioni  di
bonifica/ripristino del sito contaminato.

Sono tuttora in corso e proseguiranno nelle prossime settimane controlli  e  verifiche finalizzate a garantire il  rispetto delle
norme vigenti in materia ambientale a tutela del nostro territorio e soprattutto del nostro mare.

Giulianova.  Visita  dell’assessore regionale  alle  Politiche Sociali
Quaresimale

visita assessore regionale quaresimale comune di giulianova
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Mercoledì 3 marzo l’assessore alla Sanità Verì a Giulianova per campagna
vaccini ed interventi di ammodernamento che interesseranno il padiglione
ovest dell’ospedale giuliese

Il sindaco Jwan Costantini ha ricevuto, in mattinata, la visita
istituzionale dell’assessore regionale alle Politiche Sociali Pietro
Quaresimale.

L’incontro, a cui hanno preso parte gli assessori Lidia Albani e Paolo
Giorgini ed il consigliere comunale Matteo Carpineta, ha rappresentato una
nuova occasione per gli amministratori di interfacciarsi sulle
problematiche e le esigenze in ambito sociale del territorio, tra cui
l’assistenza educativa domiciliare.

“Ringrazio l’assessore Quaresimale che, ancora una volta, riserva una
particolare attenzione alle nostre istanze sulle situazioni che
interessano l’ambito sociale – dichiara il primo cittadino – con lui
abbiamo instaurato un dialogo diretto ed una profonda stima”.

Intanto, la settimana prossima, come precedentemente annunciato dal sindaco
Costantini, l’amministrazione comunale riceverà la visita dell’assessore
regionale alla Sanità Nicoletta Verì.

L’assessore sarà a Giulianova mercoledì 3 marzo, in occasione dell’avvio
della settimana dedicata alla campagna vaccinale anti Covid-19 rivolta
agli ultra 80enni e per presentare la prossima programmazione di
interventi di manutenzione ed ammodernamento, che interesseranno i reparti
del padiglione ovest dell’ospedale “Maria S.S. dello Splendore”.

A  SCUOLA  CON  RE  MANFREDI:  L’AZIENDA  DI  TRASPORTI  DI
MANFREDONIA SBARCA A GIULIANOVA

scuolabus re manfredi

***
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Dopo Silvi Marina, il Consorzio Re Manfredi, azienda pugliese leader nel trasporto scolastico da oltre 20 anni, sbarca in
un’altra città dell’Abruzzo, Giulianova. La solida impresa meridionale con sede a Manfredonia si è infatti aggiudicata un
appalto  di  tre  anni  con  cui  provvederà  a  svolgere  il  servizio  di  trasporto  per  gli  alunni  dalla  scuola  dell’infanzia  fino  alle
medie.

pio gramazio_direttore re manfredi

E  per  quanto  riguarda  i  timori  espressi  nelle  scorse  settimane  dalle  21  unità  tra  autisti  ed  assistenti  impiegate
precedentemente a Giulianova, il direttore tecnico del Consorzio Antonio Pio Gramazio evidenzia: “Grazie all’ottima intesa
con il comune e le sigle sindacali, abbiamo potuto salvaguardare tutti i posti di lavoro”. A tal riguardo, viva soddisfazione è
stata  espressa  dal  sindaco  Jwan  Costantini  e  dall’assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Katia  Verdecchia.
Quest’ultima ha anche lodato la serietà dell’azienda, rilevando inoltre che l’accordo raggiunto con i lavoratori è anche una
garanzia per i genitori dei bambini, che vedranno riconfermati gli stessi operatori che da tempo svolgono questo servizio
delicato con cura ed impegno.

“La nostra preoccupazione da sempre è quella di individuare strumenti idonei per far viaggiare con tranquillità i bambini,
facendo in modo che anche i loro genitori possano affidarceli serenamente”, spiega Antonio Pio Gramazio.

L’azienda di Manfredonia ha ideato, prima in Italia, l’app Scuola Bus Tracker, che permette ai genitori di seguire sui propri
smartphone o tablet il percorso dei propri figli da casa a scuola e viceversa. L’app permette di localizzare gli studenti sullo
scuolabus in ogni momento, inoltre l’utente-genitore può interagire ed accedere ad altre informazioni utili, come eventuali
ritardi o variazioni del percorso. Per via dell’emergenza sanitaria, la Re Manfredi ha introdotto inoltre la possibilità di
monitorare in tempo reale anche che tra i bambini a bordo vengano mantenute le distanze di sicurezza.

Insomma, un’azienda all’avanguardia, che garantisce massimi livelli di sicurezza e con un particolare occhio di riguardo al
sociale. Tre importanti punti di forza che hanno portato l’azienda di trasporti del foggiano a farsi apprezzare dal nord al sud
Italia.

 


